

## SAINT-CHRISTO-EN-JAREZ Des équipes très motivées pour le tournoi Graines de champion

**Football.** La 7<sup>e</sup> édition du tournoi Graines de Champion (GDC) (catégories U12-U13), organisée par l'Entente Sportive Saint-Christo-Marcenod Football (ESSCM), s'est déroulée samedi 13 septembre au stade de la Côte de Saint-Christo-en-Jarez.

Dès 9 heures du matin, 24 équipes des régions Rhône-Alpes et Auvergne se sont donné rendez-vous pour disputer le célèbre tournoi des U12 et U13. On pouvait voir sur le terrain des équipes comme : FCO Firminy, ES Sorbiers, US Vénissieux (69), ES St-Jean-Bonnefonds, L'Etrat

Sportif, AG Ste-Sigolène, FC Roche/St-Genest, AS Monchat (69), ABH, FC Bourgoin-Jallieu (38), ASF Andrézieux... Sans oublier trois équipes de l'ESSCM venues défendre les couleurs locales ! Le tournoi s'est déroulé toute la journée, avec une pause méridienne pendant

laquelle les dirigeants de l'ESSCM ont offert un petit apéritif à leurs confrères. 60 bénévoles ont participé à la bonne marche de l'événement, proposant snack et buvette au public. Les mamans des joueurs avaient même fait des crêpes maison !

Dans la convivialité, avec fair-play et respect, les jeunes joueurs ont pris du plaisir sur le terrain. Après avoir franchi les poules, les équipes ont pu s'affronter dans trois catégories : Excellence, Honneur, et Promotion. André Peyrard, président du club, a choisi d'investir au niveau des récompenses pour motiver les jeunes. Trois belles coupes, des récompenses pour le meilleur gardien, le meilleur joueur de champ et le meilleur fair-play. Même



■ L'équipe de bénévoles, prête pour la buvette ! Photo Delphine Joannes



■ Les jeunes Christodaires ont souffert face à des équipes très fortes ! Photo Delphine Joannes

sans victoire, chaque joueur est reparti avec une statuette en souvenir de cette belle journée.

Les jeunes Christodaires, très motivés, ont mouillé le maillot mais ont souffert face à des grosses équipes telles que Vénissieux, Firminy, ou encore Andrézieux... Une équipe christodaire a fini en milieu de classement de l'Honneur, les deux autres repartent à l'avant dernière et à la dernière places. Le Jeu a primé sur l'enjeu ! ■

### Repères

#### Résultats du tournoi

Vainqueur de l'Excellence : US Vénissieux  
Vainqueur de l'Honneur : AS Monchat  
Vainqueur de la Promotion : FC St-Joseph  
La récompense du meilleur gardien à ES St-Jean-Bonnefonds, du fair-play à FC Haut Pilat, et du meilleur joueur de champ à US Vénissieux.

## Fête de la Patate Gourmande : les bénévoles répondent présents pour ramasser les pommes de terre

Dès 9 h du matin, Pascal Fayolle et les membres de l'association de la Patate Gourmande, se sont retrouvés au lieu-dit la Bâtie pour ramasser les pommes de terre semées quelques mois plus tôt, dans le but de les vendre lors de la fête de la Patate Gourmande qui aura lieu le 28 septembre prochain.

20 à 30 personnes ont travaillé d'arrache-pied toute la journée par une météo clémente, afin de récolter environ 3.5 tonnes de pommes de terre. Des membres de l'association bien sûr, mais aussi d'autres bénévoles christodaires, ainsi que des membres de l'Épicerie Solidaire des Quatre Ponts, basée à Andrézieux-Bouthéon. C'est la 2<sup>e</sup> année, que les membres de l'Épicerie profitent des patates de la commune. M. Silveira, membre de la Patate Gourmande qui, connaissant Mme Cauvet, de l'Épicerie solidaire, a eu l'idée de la contacter pour leur offrir des pommes de terre. Cette année, en échange d'un coup de main, la Patate Gourmande donnera également quelques sacs aux bénévoles de l'Épicerie, qui l'auront bien mérité. Les patates seront ensuite revendues par l'Épicerie à ses clients, 30 % en dessous du prix du marché. Autre geste de solidarité : celui de Serge Couzon, agriculteur de la com-



■ 20 à 30 bénévoles et plusieurs tracteurs pour le ramassage des patates. Photo Delphine Joannes

mune, qui prête généreusement ses terrains pour permettre la plantation et la récolte. Malgré une météo maussade cet été, et la crainte du mildiou, la récolte n'est pas si mauvaise. L'association espère que sa 8<sup>e</sup> édition sera une réussite.

Rendez-vous le 28 septembre pour acheter ou déguster le fruit de leur travail ! ■

Fête de la Patate Gourmande le 28 septembre prochain.

Renseignements : en mairie, tel : 0 477 208 519 ou sur le site [www.patategourmande.fr](http://www.patategourmande.fr). Contactez aussi M. Pascal Fayolle [pf.fayolle@orange.fr](mailto:pf.fayolle@orange.fr), tel : 0 670 317 171 et 04 77 20 88 95. Ou Épicerie Solidaire des Quatre Ponts, tel : 0 975 427 559 et [epiceriesolidaire0909@orange.fr](mailto:epiceriesolidaire0909@orange.fr) (Mme Momein).

**COMERA CUISINES**  
Source quotidienne de plaisir

NOUVEAU

## OUVERTURE À SORBIERS

**COMERA CUISINES - NORBERT PLANAT**  
16 RUE DU MOULIN GILLIER - 42290 SORBIERS  
04 77 53 87 65

**HORAIRES D'OUVERTURE :**  
DU LUNDI AU VENDREDI 9H-12H / 14H-19H  
LE SAMEDI 9H-12H / 14H 18H

OFFRES EXCLUSIVES

SPÉCIAL OUVERTURE À DÉCOUVRIR EN MAGASIN